

## COMUNICADO AYUNTAMIENTO DE MADRID. 06.04.22

El familiar del alcalde no conoce a Luis Medina. Se pusieron en contacto con él a través de una tercera persona.

Este familiar facilitó el mismo mail que se facilitaba a todos aquellos que contactaban con el ayuntamiento para la venta de material sanitario. Todas las empresas debían seguir el mismo cauce.

El ayuntamiento no está siendo investigado ni tampoco ningún trabajador. El ayuntamiento es en todo caso el perjudicado por estos hechos y se personará si se demuestra que ha habido un quebranto a las arcas públicas.